

西水沼ふれあいまつり

10月
16日



西水沼農業構造改善センターで、西水沼ふれあいまつりが行われました。

この日は爽やかな秋晴れで、

参加者は満開に咲いたコスモスを眺めながら野元川沿いをウォーキングしました。その後、子どもたちが杵と臼でお餅をついたり、けんちん汁や焼きそばが振る舞われました。室内では舞踊などの披露があり、スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋にぴったりの1日となりました。

シルバー人材センター奉仕活動

10月
15日



シルバー人材センターの会員の皆さんが、役場敷地内で奉仕活動を行いました。これは、毎年10月第3土曜日の「シルバーの日」に合わせ実施しているものです。参加者は、植木の剪定や除草をしたり、落ち葉をさらったりと汗を流しました。役場敷地内がきれいに整えられ、来庁者を気持ちよく迎え入れられます。

これは、毎年10月第3土曜日の「シルバーの日」に合わせ実施しているものです。参加者は、植木の剪定や除草をしたり、落ち葉をさらったりと汗を流しました。役場敷地内がきれいに整えられ、来庁者を気持ちよく迎え入れられます。

有害鳥獣駆除

10月
10日



県猟友会芳賀北支部のメンバーが、農作物を荒らすカラスの駆除を行いました。

朝7時から夕方まで

活動し、34羽のカラスを駆除しました。一部のカラスは、カラスの研究で有名な宇都宮大学農学部 杉田教授の研究室に引き取られました。

北部第2地区県営農業農村整備事業推進協議会設立総会

10月
5日



町と栃木県が進める町北部第2地区の土地改良事業を推進するため、土地改良区役員・農業者・地権者による「推進協議会」が設立され、会長に小林芳晴さん(上延生)が就任しました。

この事業は、祖母井、上延生、芳志戸の約220haを対象としており、現在、計画区域の決定作業などを実施しています。今後、将来的な農業形態や生態系の調査などを行い、事業の早期完了を目指します。

みずはし保育園サツマイモ掘り

10月
18日



みずはし保育園の年長組がサツマイモ掘りを行いました。

子どもたちは、土に深く埋まったサツマイモを力を

合わせて掘り出しました。手や洋服も泥だらけになりましたが、子どもたちはとても楽しそうでした。掘ったサツマイモは給食で食べたり、収穫祭で使用したりするそうです。

地域安全運動真岡地区大会

10月
15日



町民会館で、地域安全運動真岡地区大会が行われました。これは、地域安全運動を推進し、町民が安心して暮らせる地域社会の実現を図るために行われているものです。

防犯功労者等の表彰式や防災についての講演、県警察音楽隊による演奏などさまざまな催しが行われ、地域安全活動への理解と定着がより一層深まったようです。

子どもの虐待をゼロに！第2回居場所づくり会議

10月
12日



役場大会議室で、第2回「居場所づくり会議」が開かれました。

今回は、東京財団研究員の亀井善太郎氏と神奈川

県少年補導員連絡協議会副会長の小倉滋朗氏を招き「地域の子どもの自分の子どものように育てる平塚市」をテーマにシンポジウムが行われました。また、参加者はグループごとに自分たちにできることは何かを話し合い、発表しました。

第3回会議は、11月29日(火)に行われます。

町スポーツ功労者・体育協会長表彰

10月
9日



平成28年度町スポーツ功労者表彰および町体育協会長表彰の表彰式が、役場大会議室で行われました。

町スポーツ功労者表彰

- スポーツ優秀選手賞
 - 仲尾 有矢(西高橋・硬式野球)
 - 上竹 強仁(東高橋・ライフル射撃)
- スポーツ振興功労賞
 - 見目 好一(芳志戸体育協会)

町体育協会長表彰

- 体育功労賞
 - 山本 廣次(町グラウンドゴルフ協会)
 - 塙 浩一(祖母井体育協会)
 - 小玉 純一(祖母井体育協会)
- スポーツ優秀選手賞
 - 山口 剛史(町体育協会陸上競技部)

※順不同、敬称略

認定ひばりこども園 移動動物園

10月
20日



認定ひばりこども園で移動動物園が行われ、宇都宮動物園から来たたくさんの動物と触れ合いました。

子どもたちは、ウサギやモルモットをそっと抱きあげたり、大きなヒツジやヤギに歓声をあげたりとても嬉しそうでした。

ふれあい運動会

10月
15日



農業者トレーニングセンター体育館で、ふれあい運動会が開催されました。

町身体障害者福祉会、手をつなぐ親の会、けやき作業所、ボランティアの皆さんが協力し、和気あいあいとした運動会になりました。

障害の特性によって参加できる競技が異なりますが、特に紅白まり入れは接戦で大いに盛り上がりました。近年は、芳賀中生もボランティアとして加わり、よりにぎやかになっています。

家庭教育を考える研修会

10月
13日



京都造形芸術大学の本間正人教授を講師に迎え、平成28年度家庭教育を考える研修会が町民会館で行われました。

「笑顔のコミュニケーション」という演題で行われた今回の講演は、「笑顔」がテーマとなっており、参加者は、本間教授の話にメモを取ったり近くの参加者と意見を交換したりと、会場が一体となり笑顔があふれた研修会となりました。